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5 Piéces

135 m?

Réf. 4475-RM0O
375000 €

Lauris
Maison a vendre (84360)
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M-QI Lauris vous propose a la vente cette charmante maison de village
rénovée avec beaucoup de golt et d'élégance.Situation et contexte
:Située en plein cceur du village de Lauris, cette maison se trouve a
proximité immédiate des commerces et des commodités locales. Vous
apprécierez la quiétude de cette rue tout en étant proche des
animations du centre.Description intérieure :La maison, entierement
rénovée, s'étend sur environ 135 m2. Le rez-de-chaussée comprend
une entrée, un WG, une salle a manger avec un magnifique parquet en

chéne et une cuisine ouverte donnant sur une cour intime.Coin ...

M-OI Lauris offers for sale this charming village house renovated with great taste
and elegance.Situation and context:Located in the heart of the village of Lauris, this
house is close to local shops and amenities. You will appreciate the tranquility of this
street while being close to the activities of the center.Interior description: The house,
completely renovated, covers approximately 135 m2, The ground floor includes an
entrance, a WC, a dining room with magnificent oak parquet flooring and an open
kitchen opening onto an intimate courtyard.Sleeping area:On the first floor, you will
find ...
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